西多摩で唯一のオープンデータ公開について

乙津 豊彦 議員

質問 オープンデータに対する考 え方と、公開に至った経緯を伺う。

市長 オープンデータは、インタ ーネットが普及した情報化社会にお けるいわば社会ニーズであり、国の 方針もあり、今後、ますます推進さ れると考える。オープンデータを公 開することで、情報公開に加え、透 明性、信頼性の向上、国民参加、官 民協働の推進及び経済の活性化、行 政の効率化が期待される。本市では、 平成28年9月からオープンデータの 公開を始めた。今後は公開するデー

タの範囲を拡大し、2次利用がしや すいデータ形式を増やしていく。



▲福生市ホームページに掲載されてい るオープンデータの情報

市政の

今定例会では、14名の議員が市政全般にわたり一般質問を 行いました。質問方式は3種類の選択制で、一括方式、一問 一答方式、併用方式(一括と一問一答の併用)のいずれかを 議員が選択し、質問しました。

要旨は一問とし4ページから5ページに掲載しました。一 般質問の項目は6ページに全て掲載してあります。

詳しくは、11月下旬発行予定の会議録を市役所情報コーナ 一、図書館または福生市ホームページからご覧ください。

産業道路の多摩橋通り以南の延伸計画について

末次 和夫 議員

質問 この延伸計画は、多摩橋通 りを交差し、福生第三小学校、福生 第一中学校近くを通り、熊川駅近く の新奥多摩街道へ繋がる計画道路 で、昭和36年に都市計画決定された が、現在凍結状態のような形になっ ている。今後の見通しを伺いたい。

市長「東京における都市計画道 路の在り方に関する基本方針」策定 のため、都と区市町による検討会が 設置され、拡幅整備の有効性の精査 や既存道路による代替の可能性、整 備の課題等を検討中。この延伸計画

についても、方向性が見えれば議会 に報告する。



▲多摩橋通り付近の道路の様子

ふっさっ子グローバルヴィレッジについて

.

清水 義朋 議員

質問 今年度の本事業は一段落し たところだが、ここに至った経緯や 活動内容等、状況を改めて伺う。

教育長 以前の青少年海外派遣事 業は社会情勢の変化による不安によ り中止することとした。また、経費 面も考慮し、新事業では、対象者の 範囲を拡大して日本国内で実施する ものとした。内容は、埼玉県内の施 設で3泊4日、小学生19名、中学生 18名が参加し、英語環境で外国人ス タッフからの指導を受け、各種イベ ントで交流した。第1回目の本事業 は、世界に視野を広げるきっかけと なったものと考えている。



▲7月に実施されたふっさっ子グロ バルヴィレッジの様子

平和のつどいについて

田村 正秋 議員

質問 今年度も開催された平和の つどいについて、事業の目的、実施 状況、成果を伺う。

市長 今回は8月13日に開催した。 戦争の悲惨さ、平和の尊さを忘れぬ よう、経験、体験を共有し、平和に ついての啓発が趣旨で「絶対に戦争は 繰り返してはいけない」と改めて確認 する日である。今回は30回の節目で あり、市内在住の鈴木利二氏の講演 のほか、本市出身のジャズシンガー、 ダイナマイト・ミ キ氏とサンサンシ ンガーズを招き、多くの方が来場し、

好評だった。また、平和関連各事業 と連携し、PRを強化した。



▲8月に開催された平和のつどいの様子

教員の働き方改善について

原田 剛議員

質問 公務全般に対する意識改革、 働き方改善が重要だが、勤務実態の 状況と働き方改善をどう考えるか。

教育長 本市各学校では校長の経 営方針に基づき、教員は職務に真摯 に向き合っている。時間外労働や休 日出勤等、長時間に及ぶことも少な くなく、勤務状況は多種多様であり、 職務の線引きが難しい。今が、働き 方の改善の千載一遇のチャンスだ。 学校教育の更なる質の確保・向上を 目指し、校内の組織体制を一層強化 し、教職員が心身ともに健康に、効

率的、効果的な視点で教育活動が行 えるよう、働き方の改善を進める。



公園照明灯の災害時における活用について

幡垣 正生 議員

質問 市内で災害時に活用できる よう、特に一時避難場所・広域避難 場所等の各公園にソーラー充電式L ED照明灯の設置を考えているのか。

市長 公園の大きな役割の一つが 防災面での役割だ。市内15公園が一 時避難場所に、多摩川河川敷の4公 園が広域避難場所に指定されている。 ソーラー充電式LED照明灯をそれ らの公園に設置する必要性は認識し ている。初期コストやランニングコ スト等を検討して効果を検証し、効 果があれば標準的な仕様を検討し、

照明灯の修繕や改修時にソーラー充 電式LED照明灯の設置に取り組む。



▲福生市防災食育センターに設置され ているソーラー充電式LED照明灯

福生駅周辺の安全安心について

佐藤 弘治 議員

質問 安全安心まちづくり協議会 が重要な機関として設置されてい る。福生駅東口飲食店街の現状に鑑 み、防犯のための組織の設置、ある いは組織づくりに向けての議論を進 めていただくことはできないか。

総務部長 協議会は、市長の諮問 に対する答申や、施策に対して意見 を述べることを主な役割としてお り、組織づくりそのものを行うこと は、協議会の本来の趣旨にそぐわな いものと考えるが、地域の安全安心 にかかわる問題については、議題と

して取り上げ、協議会と相談しなが ら、積極的に対応したい。



▲福生駅東口での防犯パトロールの様子